

学校生活（根来小学校の1週間）7月19日（火）～7月22日（金）

7月19日（火）は、個人懇談会（三者）にご協力をいただき、ありがとうございました。通知表とともに、担任からお話ししましたことに、子供たちはそれぞれの思いを抱いた一日だったことと思います。夏休みと二学期の学習や生活に活かして行ってほしいと思います。

7月20日（水）一学期最終日の終業式の日も、きらりと光る子供たちの姿が見られました。



1年生 そうじの時間

6年生に手伝ってもらっていたお掃除も、自分たちで上手にできるようになりました。



2年生 生活科

ボランティアさんや先生、お家の人に暑中お見舞いのはがきを書きました。



3年生 総合的な学習の時間

グループごとに作った校区内の「おすすめのスポット」マップをもとに発表しました。



4年生 算数科

1学期の復習問題に黙々と取り組んでいました。2クラスとも静寂の時間、すごいです！！



5年生 国語科

いろいろな人権問題について、社会や身近なことから自分の考えを作文にまとめました。



6年生 総合的な学習の時間

年間を通して、小学校生活最後の四季折々の学校の風景をタブレットに保存しています。



たんぽぽ学級 自立活動

夏休みオリジナルカレンダーを作りました。
夜空に鮮やかな花火🎆 ワクワクしますね～



一学期終業式 ～オンラインで～

校長先生からは、「大切な一人一人」と一人一人がみんなのために取り組んだ一学期の「根来自慢」、そして、「夏休みに読書を楽しもう」についてのお話、生徒指導の小石先生からは、「夏休みのすごし方」について、大切なお話がありました。



夏休み 補充学習

夏休み第1日目から、3日間の補充学習が始まりました。朝の45分間、少人数で先生たちに教えてもらって、復習プリントや作文など、それぞれの学習が進みました。



校内教員研修

先生たちも国語の授業について、県教育委員会の指導主事先生にご指導いただき、指導内容と方法について、深く学ぶことができました。岩出市教育委員会の指導主事先生も同行してくださいました。